
Échanger avec MESH  

 

Il y a plusieurs façons de communiquer avec MESH : 

 • Vous pouvez téléphoner pour poser une question,  

ou prendre rendez-vous au 01 80 92 93 41, 

les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 9h à 12h30 et de 13h30 à 16h 

 • Vous pouvez envoyer un mail : mesh@mesh.asso.fr 

 • Vous pouvez demander des documents utiles :  

Par exemple, des fiches pratiques.  

Autre exemple, MESH peut vous conseiller des sites internet,  

ou des livres en rapport avec l’inclusion dans la musique. 

En musique, l’inclusion c’est quand on s’adapte aux besoins de tous. 

 

Pour bien vous répondre, MESH se documente.  

Ça veut dire que MESH regarde ce qui se passe en France 

et dans d’autres pays.  

MESH étudie toutes les idées 

pour bien recevoir les personnes handicapées,  

et pour leur apprendre la musique.  

 

Partager les idées est important pour MESH.  

Elle vous invite à partager vos idées et vos avis. 

 

 

 

 

 

 

Ce texte est rédigé en « Facile à lire et à comprendre », méthode européenne permettant 
une accessibilité des informations aux personnes déficientes intellectuelles, dans tous les 
domaines de la vie. 
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